

Grupo Gempil en el ámbito de la comunicación social (+Audio)



Imagen ilustrativa

Por Maritza Gutiérrez

En el contexto de la próxima entrada en vigor de la Ley de Comunicación Social en Cuba, y sus esferas de acción, conversamos con la especialista en comunicación del grupo empresarial de la industria ligera cubana, Gempil, que tuvo una amplia participación en la reciente feria de la industria Cubaindustria 2024.

Gempil es líder en el sector de la industria ligera cubana: propone productos innovadores y competitivos con el objetivo de mejorar la calidad de vida de clientes y consumidores, aplicando tecnologías amigables con el medio ambiente.

Como organización empresarial, la Ley de Comunicación supone oportunidades y desafíos para los profesionales de la comunicación en el sistema empresarial, que a partir de ahora debe integrarse de manera coherente a lo que establece la ley con el objetivo de tener éxito en su misión.

A propósito del tema, su especialista en comunicación, Yaineris Moriche aceptó dialogar con Radio Habana Cuba sobre la misión, las acciones, oportunidades y desafíos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/358714-grupo-gempil-en-el-ambito-de-la-comunicacion-social-audio>



Radio Habana Cuba